

つもリっこ ^{令和5年6月22日} 第 8 号 益城町立津森小学校

いざという時に備えて

これからの季節、大雨や台風などの自然災害が発生しやすい時期です。学校の横を流れる 木山川が氾濫した場合等の大雨による水害を想定した引き渡し訓練を先日行いました。急激 な増水で川が氾濫するような時には、訓練で実施したように、校舎二階への垂直避難をし、 地区毎に保護者に引き渡すという形になることが考えられますが、実際の災害の状況によっ ては、訓練と異なる状況も生じてくる可能性があります。今回の訓練の反省を生かして、臨 機応変な対応を考えていきます。今後とも災害の発生が心配されるような際は、学校からの 安心メールにご留意ください。

梅雨のさなかに・・・活動へのご協力、ありがとうございます。

6月に入り、蒸し暑い梅雨の時期に入っています。雨が降り続く一方で、梅雨の合間の晴 天も見られています。そのような梅雨の時期にもさまざまな行事や活動を通して、子どもた ちのたくさんの笑顔が見られています。保護者の皆様、そして地域の皆様のご協力のおかげ で実施できておりますことを、あらためて感謝申し上げます。

【伍三郎農園でのジャガイモ収穫】



○5日(月)、今年も伍三郎農園で育てたジャ ガイモの収穫を行いました。事前にPTA 整備部の皆さんで掘り起こしをしていただ いており、楽しく収穫をすることができまし た。

【プール開き】



 \bigcirc 12日(月)はプール開きでした。 心配された天気も大丈夫、絶好のプール 日和となりました。久しぶりのプールに 子どもたちは大喜び。子どもたちの歓声 が響き渡っていました。

【田植え】



○19日(月)、晴天のも と、3~5年生で田植え を行いました。JA青壮 年部の方に指導をいただ きながら、田植え綱を使 って植えていきました。 子どもたちが植えた水田 に、秋にどんなふうに稲 穂が育つか楽しみですね。

